Training für europäische Öko-Inspektoren zum Tierwohl im ökologischen Landbau: Projekt AWARE

Die hohen Tierschutzstandards der EU-Rechtsvorschriften zum ökologischen Landbau werden von den Öko-Inspektoren auf den Bio-Betrieben bislang vor allem auf ressourcenbasierten Kriterien abgeprüft. Ziel des Projektes ist die Verbesserung der Tierschutzkontrollen im ökologischen Landbau durch die Erarbeitung eines neuen Prüfkonzeptes, das auf tierbezogenen Kriterien basiert. Der Lehrstuhl Marketing für Lebensmittel und Agrarprodukte ist Partner in dem EU-finanzierten Projekt. Mehr Informationen zu dem EU- Projekt unter dem Link http://www.organic-animal-welfare.eu/de/home/.

Organic inspectors training for animal welfare: AWARE project

Currently organic inspectors on site check the existing high animal welfare standards stipulated in the EU regulations on organic farming by using resourced based criteria. Aim of the present project is to improve animal welfare controls with organic farming by developing basic and transversal animal welfare related skills of specialized organic inspectors. The chair Marketing of Food and Agricultural Products is partner in the EU-funded project. For more information please refer to the link http://www.organic-animal-welfare.eu/de/home/